

## Elterninfo 1 Schuljahr 2019/20

Liebe Eltern,

nach den erholsamen Sommerferien gewöhnen wir uns allmählich an die neuen Stundenpläne, Klassenzusammensetzungen und Anforderungen im neuen Schuljahr. Seit Samstag sind auch endlich unsere **Erstklässler** da, und wir freuen uns über das gewohnt quirlige Leben im Schulhaus! In nur drei Tagen hatten unsere Zweitklässler ein lustiges Theater zum Schulanfang auf die Beine gestellt, so dass wir auch dieses Jahr wieder einen sehr schönen und sonnigen Einschulungstag erleben durften. **Vielen Dank** an dieser Stelle auch nochmal an die Eltern der Zweitklässler für die leckere Bewirtung!



Außerdem freuen wir uns über die **Verstärkung in unserem Lehrerkollegium** durch Frau Simone Semmelroch, die die Ü1 als Klassenlehrerin, sowie durch Frau Sarah Pechar, die den evangelischen Religionsunterricht übernommen hat! Wir wünschen beiden Kolleginnen einen guten Start bei uns an der Schule und hoffen, dass sie sich schnell „heimisch“ fühlen.



Frau Bautz-Rupp, unsere **Schulsozialarbeiterin** ist leider bis Mitte Oktober im Krankenstand, so dass wir vorerst auf sie verzichten müssen. Wir sind aber zuversichtlich, dass sie uns nach ihrer Genesung wieder tatkräftig unterstützen kann und wünschen ihr gute Besserung!

In den Ferien wurde das ehemalige Biolabor für die Einrichtung der **neuen Schulküche** vorbereitet und wir sind schon sehr gespannt, wie sie fertig aussehen wird.

Nach den Herbstferien wird es dann so weit sein, und wir können endlich wieder kochen und backen. Vielen Dank dafür an die Gemeinde Berg!



### Hinweise:

- Mittwochs ist das Sekretariat geschlossen, d.h. es werden keine Emails gelesen. Bitte sprechen Sie Ihre Anliegen auf den Anrufbeantworter!
- Es ist nun morgens teilweise noch dunkel und wir bitten um farblich auffällige Kleidung oder Leuchtstreifen (Reflektoren) für die Kinder, um sie für andere Verkehrsteilnehmer „sichtbarer“ zu machen! Falls Ihr Kind mit dem Fahrrad oder dem Roller zur Schule kommt, sollte es unbedingt einen Helm tragen! Es liegt allerdings in Ihrer Verantwortung, auf welche Weise Ihr Kind den Schulweg zurücklegt.
- Auf den Parkplätzen gilt Schrittgeschwindigkeit, die Bushaltestelle muss freigelassen werden! Wir bitten Sie dringend, auf unsere Schulkinder zu achten, die überall entlang der Schule die Straße überqueren.
- Die ersten AGs werden Anfang Oktober starten (siehe Eingangsbereich) und wir würden uns über gebrauchte Schachspiele für die Schach-AG freuen!

### Termine:

23.09.: Elternabende Klasse 4

30.09.: Elternabende Ü-Klassen

03.10. und 04.10.: unterrichtsfrei

11.10.: Handballaktionstag (Zweitklässler)

14.10.-25.10.: Frederickwoche

16.10.: Elternabende Klasse 3

25.10.: unterrichtsfrei (Pädagogischer Tag-siehe Elternbrief)

26.10.-03.11.: Herbstferien



Ein gutes und gesundes Schuljahr wünscht Ihnen und Ihrer Familie

gez. Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin